

6月15日（月）朝礼にて 校長講話

市民テニス大会でソフトテニス部の人たちが素晴らしい成果を出してくれました。今の時期は、夏の大会に向けて部活動に力が入っていると思います。そして、市民大会や練習試合などで、自分達がやってきたことを確かめたり課題を見つける取り組みがされていると思います。ただ、そんなときにけがをしがちですから気をつけて練習して下さい。

さて、明日から教育相談を始めます。小学校でもあったかもしれません。2・3年生の人たちは昨年度経験しているから分かっていると思います。みんなの学校生活を振り返って学習面や生活面、友達とのこと、部活動のことなどについて懇談を行います。

たとえば、提出物が出ていないのなら、「どうしたんだ。」と声をかけられますが、心の中で揺れ動いているみんなの不安や悩みについては、申し訳ないけれどすべての子のことを理解することは難しいものです。心の中のことですからとても難しいのです。ですから、特別に時間をつくって一人一人と1対1で向き合う時間を設けました。ぜひ、有効に使って下さい。何もない子は、「先生、ぼく大丈夫だよ、安心して。」と、そう言ってくればいいです。でも、自分は大丈夫でも「あの子のことが気になる。大丈夫かなあ。いじめられているんじゃないかなあ。」そんなことも話してくれると、明日からの弥富中学校が良くなる気がします。よろしくお願いします。